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АННОТАЦИЯ: 
В ходе экстенсивного развития сети Интернет международное сообщество искало новые способы противостоять 

исчерпанию адресов IPv4. В феврале 2011 г. последние блоки адресов были розданы региональным регистраторам, что 
обострило проблему дефицита адресов IPv4. В этой статье рассмотрены основные методы борьбы с этим дефицитом — 
такие, как традиционные способы, основанные на более интенсивном использовании адресов IPv4, и способы, основанные 
на становящемся все более актуальным переходе на протокол IPv6. 

During extensive development of the Internet, the international community sought new ways to confront the exhaustion 
of IPv4 addresses. In February 2011, the last blocks of addresses were handed out to the regional registrars that exacerbated the 
problem of shortage of IPv4 addresses. This article describes the main methods of dealing with this shortage — such as traditional 
methods based on more intensive use of IPv4 addresses, and the methods based on the increasingly urgent transition to IPv6. 
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